

Antwort zur Anfrage Nr. 0810/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend **Nutzung der Rheinpromenade bei Veranstaltungen (Grüne)**

Nach Rücksprache mit der Rheingoldhallen GmbH & Co.KG sowie der PMG wird die Anfrage wie folgt beantwortet:

Antwort zu Frage 1:

Die Tiefgarage Rathaus sowie der Bereich des Adenauerufers sind bauordnungsrechtlich ausgewiesene KFZ-Stellplätze für die Nutzungen des Rathauses und der Rheingoldhalle. Die Rheingoldhalle und der Gutenberg-Saal werden zukünftig über die Durchfahrt Rheinstraße Richtung Hilton ergänzend zu der vorhandenen Anlieferzone unter dem Jockel-Fuchs-Platz angedient.

Die Flächen unterhalb des Jockel-Fuchs-Platzes dienen der Verkehrserschließung der Tiefgarage und der Rheingoldhalle, der Durchfahrt zum Rheinufer (Feuerwehrdurchfahrt) und des Rathauses.

Antwort zu Frage 2:

Die Uferpromenade ist Bestandteil der Feuerwehrumfahrt und der Anlieferung von Rathaus und Rheingoldhalle. Eine Änderung dieser Verkehrsbezüge ist nicht Bestandteil der vorliegenden Planungen und daher nicht vorgesehen.

Mainz, 21. Juni 2021

gez.

Günter Beck Bürgermeister